



Irán continúa la construcción de una instalación nuclear subterránea

- la redacción de Trompeta
- [2/4/2024](#)

Irán sigue construyendo una instalación nuclear subterránea bajo el monte Kolang Gaz La, según informó el 25 de marzo el Instituto para la Ciencia y la Seguridad Internacional.

Construcción: las imágenes de satélite del 25 de octubre de 2022 al 15 de enero de 2024 mostraron una actividad de construcción y excavación en curso alrededor de un complejo de túneles situado justo al sur de la planta de enriquecimiento de combustible de Natanz.

Las fotos de satélite muestran:

- Los montones de residuos retirados durante la excavación
- Maquinaria pesada, como camiones volquete y excavadoras
- Desbroce y raspado del terreno
- Nuevos edificios y estructuras, como puestos avanzados de seguridad
- Material de construcción situado cerca de las entradas del túnel

Aunque se creía que la construcción inicial de las cuatro bocas del túnel había finalizado en octubre de 2022, las obras en curso están “probablemente relacionadas con el acabado de las salas subterráneas dentro del complejo de túneles”, explica el informe.

Código 3.1: Irán está violando el derecho internacional con la continuación de la construcción del complejo porque no cumple “las obligaciones que le impone el Código modificado 3.1 de su Acuerdo de Garantías Generales de declarar las nuevas instalaciones nucleares, como las plantas de enriquecimiento de uranio, en fase de diseño”, explica el informe.

En febrero de 2021, Irán comunicó al Organismo Internacional de la Energía Atómica que no respetaría el código.

Apaciguamiento: Rebecah Heinrichs, investigadora principal del Instituto Hudson y directora de su Iniciativa de Defensa Keystone, declaró al *Daily Wire* que una razón importante por la que Irán ha continuado con la construcción de ésta y otras instalaciones nucleares es el apaciguamiento de la administración Biden.

No podría haber un equipo [de Estados Unidos] más ansioso por aplacar al régimen iraní que esta Casa Blanca, y el enfoque sólo ha animado al régimen a volverse más beligerante, más peligroso y dispuesto a avanzar en su programa nuclear ilícito. Se nos acaba el tiempo para revisar esta estrategia de Oriente Medio. No se puede permitir que Irán termine este sitio.

—Rebecca Heinrichs

Observe a Europa: el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, lleva años advirtiendo que la agresión de Irán va en aumento. A medida que EE UU se aleja de Oriente Medio, la profecía bíblica predice que la agresividad de Irán obligará a Europa a responder.

En su reciente artículo [¿Está la crisis en el mar Rojo a punto de cumplir profecía bíblica?](#) el Sr. Flurry escribió:

Se espera que en los próximos días, semanas o meses, Irán alcance la capacidad nuclear y termine la producción de ¡siete bombas nucleares!

Muchos analistas han advertido que el hecho de que Irán se convierta en una potencia nuclear supone un peligro especial. Desde el punto de vista religioso de los mulás, su versión del Mesías apresurará su regreso si se desata una guerra catastrófica, incluso si Irán la provoca. (...)

¡Ninguna nación del mundo piensa como Irán y estaría tan dispuesta a utilizar bombas nucleares!

Europa está bien familiarizada con el terrorismo y sus países están al alcance de los misiles iraníes. Esto significa que cuando Irán esté listo para lanzar armas nucleares contra Israel, también podría dispararlas contra Europa.

Mientras Irán sigue avanzando para convertirse en una potencia nuclear, no pierda de vista la respuesta de Europa.